La commune devient ville-étape des cyclo-cardiaques



Fondée en 1995, l'Amicale des cyclo-cardiaques a pour objectif de créer des liens entre les anciens malades, en terme de convalescence et de reprise du cyclotourisme.

Une délégation des départements limitrophes, présidée par André Lavie, son épouse, Bernard Hauser ainsi de que nombreux cyclistes cardiaques, a choisi la cité du Sapeur comme ville-étape. À l'origine de cette initiative, Marie Angèle et Jean-Marie Marchal, membres de l'association et licenciés au cyclo club luron présidé par Jacques Paniz.

Aiguillés par des cyclistes locaux, les amicalistes ont pris la direction de Saint-Germain, Belmont, Breuchotte, son cours d'eau (le Breuchin), Faucogney Écromagny et les Mille Étangs avant de rallier Melisey et la vallée du Rahin. Un ravitaillement réparateur a été apprécié devant la chapelle le Corbusier et le musée de la Négritude.

Les sportifs ont ensuite rejoint les premiers contreforts des Vosges: le ballon de Servance, la Planche des Belles Filles avant d'entamer l'ascension du col de la Chevestraye, route empruntée par les coureurs du Tour de France. Une sortie commentée par Serge Lecine du cyclo club local (anclen instituteur, féru d'histoire et de géographie).